

Werbemaßnahmen für Pflegefamilien

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.17.220 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Welche Werbemaßnahmen und Anstrengungen unternimmt die Stadt Kassel bzw. das Jugendamt, um vermehrt Familien für die Aufnahme von Pflegekindern zu gewinnen anstatt diese Kinder in Heimen unterzubringen?

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Amtsleiterin Osterbrink, Jugendamt, für erledigt.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin